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日本共産党 三鷹市議会議員 

部内資料  ２０１１年 ４月 １３日  

もり   とおる 

上連雀・井口・深大寺・野崎・大沢地域日本共産党後援会ニュース 

森 徹 市議 バスの利便性のよい 

住みやすいまちづくりに奔走 

小田急バス武蔵境営業所の成田副所

長と話し合う森徹市議と森田義一氏 

 

武蔵境営業所の成田副所長

の返答 
 

「みなさんの署名に込められた熱

い思いを重く受け止めます。ダイヤ

のうち、どれだけ営業運行に回せる

かを検討中です。」 
 

大沢地域のバスの利便性をよくするために、 

次の２点を申し入れました 
●深夜の三鷹駅から大沢行きのバス路線を調布飛行場までの延伸を。 

●武蔵境駅から狛江駅行きのバスの運行を夜１１時台の時間帯までの延長を。

調布飛行場までの延伸を。 
 

三鷹駅の深夜バスは大沢十字路が終

点ですので、夜 歩いて帰るのは恐い

です            

大沢５丁目在住 笠井貴美代 
どうしても残業で遅くなることがあり

ます。大沢十字路で下ろされてしまいま

すので、夜道を歩かねばなりません。調

布飛行場までバスがきてくれるならば、

助かります。 
 

 

小田急バスに４月５日、署名運動代表者の森

田義一氏とともに、要望署名を提出 

回送バスを営業運行に

戻すことを求めました 

帰宅時間が十時を過ぎると、調布駅

から帰るバスがありません 

大沢五丁目在住 堀田佶蔵  

調布駅からわが家へのバスは夜１０時

で終わりです。帰宅が遅くなるとき、

バスがありません。せめて、１１時台

まで運行してもらいたいのです。 
 



 

 

 

  
  
 

森徹市議 

上連雀１丁目運行のムーバスの東急ストア前

停留所の新設を 
武蔵野市と協議をおこなうよう三鷹市に申し入れました 

 

上連雀１丁目には商店街がありませ

ん。ムーバスが終点の三鷹駅北口まで

いってしまうと、東急ストアまで戻ら

なければなりません。高齢者にはたい

へんです。そして、帰りは重い買い物

をさげて三鷹駅まで歩きます。東急ス

トア前の停留所設置があるとありがた

いです。 
 

 申し入れをする森徹市議と住民代表 

 

都知事選・小池あきら氏健闘したが及ばず 
都知事選での小池あきら候補へのご支援ほんとうにありがとうございました。「いのちを守る福

祉・防災都市東京」の訴えは、多くの都民の共感を呼びました。私たちは、大型開発優先の都政

から「都民の暮らしと福祉を守る防災都市東京」の実現に引き続き全力をあげてまいります。 

小池あきら ６２３９１４票 
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私
は
、
新
聞
記
者
の
時
代
に
外
環
道

問
題
な
ど
に
取
り
組
み
、
退
職
後
、
ま

ち
を
守
り
た
い
と
の
思
い
で
、
「
外
環

道
地
上
部
街
路
（
外
環
の
２
）
廃
止
」

訴
訟
の
支
援
な
ど
に
参
加
し
て
い
ま

す
。 大

震
災
後
、
連
日
、
街
頭
募
金
を
う

っ
た
え
ま
し
た
。
未
曾
有
の
災
害
か
ら

の
復
興
に
は
、
国
民
的
な
と
り
く
み
が

必
要
で
す
。
ご
い
っ
し
ょ
に
力
を
あ
わ

せ
ま
し
ょ
う
。 

私
は
不
要
不
急
の
事
業
の
見
直
し

を
求
め
て
き
ま
し
た
が
、
復
興
支
援
の

た
め
に
も
、
福
祉
・
防
災
の
ま
ち
づ
く

り
に
も
、
市
が
か
か
わ
る
公
共
事
業
の

見
直
し
は
ま
っ
た
な
し
で
す
。
１
メ
ー

ト
ル
１
億
円
の
外
環
道
は
中
止
す
べ

き
で
す
。
広
大
な
土
地
を
購
入
し
、
体

育
館
を
地
下
に
つ
く
り
借
金
を
膨
ら

ま
せ
る
多
摩
青
果
跡
地
開
発
は
見
直

し
が
必
要
で
す
。 

私
は
、
命
を
ま
も
る
こ
と
、
く
ら
し

を
支
え
る
こ
と
を
最
優
先
の
市
政
に

し
た
い
と
思
い
ま
す
。 

日本共産党は三鷹市長選で 

久保田まさひろさんの推薦を決めました 
 


